
平成２６年度業務実績報告書に対する意見・質問　集約票
P3

第１

１ 提供する医療の内容

（1） 高齢化に対応した医療

（２） 予防医療

（３） 救急医療への対応

（４） 災害医療への協力

２ 診療機能の確保

（1） 診療科目の整備

【ご意見等】

・府中市民病院と府中北市民病院が、役割分担を図りながら連携できていることは評価できる。

【ご意見等】

・平成26年度中に他の地域で救急受診、或いは緊急手術等を受けた件数などについて把握している
か？
・外科の緊急手術対応体制（24時間365日）について、積極的に広報する必要がある。

P6

【ご意見等】

・災害時対応マニュアル等の整備はなされているか？既整備の場合、どういう内容か。
・防災訓練はしておられるのか？
・災害発生時や感染症流行時に対応するためには、法人独自の訓練も必要である。

P7

・特定健診とがん検診数は増加しており評価できるが、予防医療のためには特定保健指導が重要で
ある。
・特定保健指導が実施できていない理由の記載が必要。

P5

 住民に対して提供するサービスその他の業務の質の向上に関する目標を達成するためにとるべき措置

【ご意見等】

・訪問看護ステーションを開設できたことは評価できる。

P4

【ご意見等】
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P8

（２） 小児救急医療及び分娩の再開

３ 地域医療連携の推進

（1） 地域医療連携室の充実と「在宅支援システム」の試行

４ 医師及び医療従事者の確保

（1） 臨床研修体制の充実

（２） 看護系大学などとの連携

５ 地域住民とともに守る病院づくり

（1） 患者の利便性と院内環境の快適性の向上

P10

【ご意見等】

・引き続き、研修医や学生の教育活動に取り組んで欲しい。
・臨床研修は医師確保にも有効と考えられる。研修体制の構築に積極的に努力されたい。

P11

P12

【ご意見等】

・待ち時間の短縮に向けて、どういった取り組みがなされているのか？（昨年度も指摘がなされてい
るが）

【ご意見等】

【ご意見等】

・小児救急医療の広域連携については、どのような取り組みを実施されているのか？
・産科医の不足や少子化を考慮すると、府中での分娩の再開は今後も大きな困難があると思われ
る。次期中期計画の目標の中で、広域的な連携について検討されたい。

・実習受入数と講師派遣数を知りたい。
・高齢化が進展する中、「在宅支援システム」の実現に向けた積極的取り組みを期待している。

P9

【ご意見等】



平成２６年度業務実績報告書に対する意見・質問　集約票
P13

（２） 医療安全対策の徹底

（３） 市民への積極的な情報提供

P15

第２  業務運営の改善及び効率化に関する目標を達成するためとるべき措置

１ 組織・機構の整備

２ 職員教育体制の充実

３ 事務職員の育成

P16

・医療従事者のモチベーションが高揚するような研修プログラム構築を検討されたい。

P17

【ご意見等】

・医療事務に精通した職員の育成が必須である。
・法人の独立性確保のためにも、計画的な人材育成を進めること。

【ご意見等】

【ご意見等】

・引き続き医療安全対策の徹底に努めること。

P14

【ご意見等】

・市ホームページとも連携し、より活発な情報発信に努めるべきでないか。
・広報紙が発行されなかったことはとても残念である。
・法人独自の広報紙の発行について検討されたい。

【ご意見等】

・中期目標に掲げた収支目標の達成は厳しいものがあると思われる。医療従事者不足や更なる人口
減少が進む中で、効率的な病院体制を含めた組織運営を図られたい。
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P18

４ 働きやすい職場環境の整備

P19

第３  財務内容の改善に関する目標を達成するためとるべき措置

１ 経営基盤の強化

２ 収益の確保及び費用の節減

P21

第４  その他業務運営に関する重要事項を達成するためとるべき措置

１ 病院の建て替えへの対応

２ 医療機器などの更新

・府中市民病院改築に伴う新病棟への移行が円滑に行われるよう、しっかりとした移行スケジュール
を検討されたい。

P22

【ご意見等】

【ご意見等】

【ご意見等】

・職員の努力が成果に表れ、それが適正に評価されるような人事評価制度の構築を図られたい。

【ご意見等】

・府中北市民病院の平成26年度特別損失2,200万円の内容を説明していただきたい。また、平成26
年度における療養病床廃止が損益に与えた影響について説明していただきたい。
・府中市民病院の病床稼働率が90％近い数値であるにもかかわらず、約1億8,600万円の経常損失
が生じた原因をどう分析しているのか。
・きめ細かい経営分析を行い、改善点を明確にすべきである。
・給与費比率は昨年度より更に上昇しており、抜本的な合理化が必要である。
・中期目標であるプライマリーバランスの黒字化達成に向けて努力されたい。そのためには病院事業
全体を見直し、抜本的な対策も必要と思われる。

P20

【ご意見等】

・平成25・26年度における、外来・入院それぞれの未収金額を教えて欲しい。未収金対策はどのよう
な取り組みがなされているのか？
・昨年度と同様、府中北市民病院に関する記載がない。新改革プラン策定後１年が経過したが、その
成果をどのように評価しているのか？
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P23

第６  短期借入金の限度額

P24

第７  剰余金の使途

【ご意見等】

【ご意見等】


